

Communiqué de presse

Strasbourg, le 20 juillet

Rue de Thann à Spechbach : renouvellement de chaussée du 7 au 11 août

La Collectivité européenne d'Alsace a planifié la rénovation de la rue de Thann – RD466 du 7 au 11 août à Spechbach.

La zone d'intervention s'étend sur plus d'un kilomètre entre les deux panneaux d'entrée d'agglomération au nom de la commune.

Après une phase de rabotage sur 5 centimètres, de nouveaux enrobés seront appliqués sur une épaisseur identique.

La Collectivité européenne d'Alsace prendra en charge l'intégralité des dépenses à hauteur de 94 000 €.

Rue de Thann fermée

La rue de Thann sera barrée du lundi 7 au vendredi 11 août de jour comme de nuit.

Les usagers suivront deux itinéraires de déviation, au choix :

- entre Burnhaupt-le-Bas et Heidwiller par Hagenbach (RD103, RD18);
- entre Bernwiller et Galfingue par la RD18II.

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Près de 6 350 usagers circulent quotidiennement sur la rue de Thann.

Les informations sur les conditions de circulation restent disponibles sur le site Inforoute Alsace : inforoute.alsace.eu.

Contact presse:

Sylvie Mertz Responsable du Service presse Collectivité européenne d'Alsace

Tél: 06 87 20 94 11 sylvie.mertz@alsace.eu

Contact interne:

Marc Nicot - 06 86 65 78 02 - marc.nicot@alsace.eu

PLAN

